

GROOVE MIT EIGENER HANDSCHRIFT

FRANKEN.

CHAPECÓ (BR)

KURZ

Franken kommt aus Chapecó, Brasilien, 21 Jahre, und hat den Weg von Rock und Trap in die elektronische Musik gefunden. Aus dieser Herkunft zieht er eine eigene Handschrift.

SHORT

Franken is 21 and comes from Chapecó, Brazil, finding his way into electronic music through rock and trap. That background gives him a signature of his own.

BIOGRAFIE

Franken kommt aus Chapecó, Brasilien, 21 Jahre, und hat den Weg von Rock und Trap in die elektronische Musik gefunden. Aus dieser Herkunft zieht er eine eigene Handschrift.

Sein Sound lebt von ansteckenden Grooves, hypnotischen Atmosphären und einer Energie, die drückt ohne laut zu werden. Intensität und Feinschliff halten sich die Waage, kein Trend-Hopping, sondern eine klare Identität.

Für Franken ist das Projekt ein ganzer Kosmos: Sound, Bildsprache und Kuration greifen ineinander. Mitbegründer des TNT-Kollektivs, den Blick fest auf eine internationale Laufbahn.

BIOGRAPHY

Franken is 21 and comes from Chapecó, Brazil, finding his way into electronic music through rock and trap. That background gives him a signature of his own.

His sound runs on infectious grooves, hypnotic atmospheres and an energy that pushes without going loud. Intensity and finish stay in balance, no trend-chasing, just a clear identity.

For Franken the project is a whole universe: sound, visual language and curation working as one. Cofounder of the TNT collective, eyes set on an international path.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben. **BUDENMUSIK** is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

[Instagram](#)[SoundCloud](#)